Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 231 m?
Référence 2 10021
Prix 895 000 €

Flayosc
Maison a vendre (83780)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tres charmante bastide d'environ 200 m2 avec une vue imprenable sur la
campagne. Cette belle bastide est situé dans un quartier calme au bout d'un long
chemin privé sur un terrain partiellement paysagé de 5346 m2, planté de cypres,
d'une oliveraie et de platanes afin de créer un cadre trés provencgal. Cette maison
lumineuse est composé de deux niveaux. Au rez-de-chaussé se trouve un hall
d'entré accueillant avec toilettes invités desservant un spacieux salon avec une
cheminé, une salle a manger avec acces a une terrasse couverte, une cuisine

entierement aménagé et équipé avec acces a une ...

Very charming bastide of appr. 200m2 with a stunning view overlooking the
countryside. This beautiful bastide is located in a quiet neighbourhood at the end of
a long private driveway on a partially landscaped plot of 5346m2, planted with
cypress, an olive grove and plane trees to create a very provencal setting. This
bright and light-filled home consists of 2 levels. On the ground floor, a welcoming
entrance hall with a guest toilet leads to a spacious living room with a fire place, a
dining room with an access to a covered terrace, a fully equipped kitchen and an

access to the covered ...

NEW HOME new home
7, Cours de la République - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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